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PEQUENO EXPEDIENTE 

DEPUTADO CARLOS BORDALO (PT) 

Solicitou que a Prefeitura de Ananindeua que faça a reforma da Escola Municipal Manoel 

Gregório Rosa Filho, no bairro de Águas Lindas, bem como melhoria na Unidade de Saúde e 

pavimentação asfáltica na comunidade quilombola do Abacatal.  

DEPUTADO DIRCEU TEM CATEN (PT) 

Informou que esteve na semana passada em Brasília para reivindicar políticas públicas para 

Marabá. Saiu da Capital federal com a promessa da construção da Casa da Mulher, vestibular 

para o curso de medicina para a UNIFESPA, construção do Hospital Universitário da UNIFESPA, 

alargamento de rodovias no município, construção de complexo urbano para desafogar o 

trânsito na rotatória do KM 3 em Marabá. 

HORÁRIO DE LIDERANÇA 

DEPUTADO CARLOS BORDALO (PT) 

Foi à tribuna para criticar quem pretende encerrar as atividades educacionais do Espaço Acolher 

que funciona na Santa Casa de Misericórdia do Pará para atender crianças e adolescentes que 

são vítimas de escalpelamento. As vítimas de escalpelamento ficam internadas e durante o 

tratamento têm aulas para não perder o ano escolar. O parlamentar disse que vai in loco analisar 

a situação para que tome as providências para evitar o encerramento deste serviço.  

DEPUTADO GUSTAVO SEFER 

Parabenizou o Governo do Estado pelo investimento que tem feito na área de saúde, em 

especial, para atender às reivindicações das mulheres que fazem tratamento de câncer. Agora, 

elas têm um aparelho para fazer suas tomografias.  

GRANDE EXPEDIENTE 

DEPUTADO CARLOS BORDALO (PT) 

Mais uma vez falou sobre o risco que o Espaço Acolher encerrar suas atividades educativas na 

santa Casa. Disse que isto não irá acontecer, pois vai tomar providências junto à Secretaria 

Estadual de Educação responsável por esta iniciativa que atende crianças e adolescentes vítimas 

de escalpelamento. Solicitou que o Governo do Estado e prefeituras combatam o crime sexual 

contra crianças capacitando profissionais de saúde para atender essas crianças. Na próxima 

quinta-feira, participará do lançamento do Programa Luz para Todos no Marajó. 

DEPUTADO CORONEL NEIL 

Deu entrada no projeto de lei que visa combater os relacionamentos abusivos.  Este ano já foram 

registrados 1466 casos. Considera desnecessário o Governo Federal dispor de tantos policiais 

para capturar os fugitivos Penitenciária de Mossoró. Acredita que o caso já poderia ter sido 

solucionado. Isso favoreceu mais uma fuga de 7 prisioneiros na Penitenciária de Fortaleza.  A 

expectativa é que a violência aumento mais em função das saidinhas por causa da Páscoa.  

 

 



 

 

 

DEPUTADO TORRINHO TORRES (PODE) 

Disse que defende quem trabalho e produz no Estado do Pará, citando dos agricultores e 

pecuaristas de São Félix do Xingu que há anos lutam pelas regularizações de suas terras junto ao 

ITERPA E INCRA. Como a regularização não acontece, o município deixa de arrecadar para 

investir em seu desenvolvimento. Solicitou que os governos estadual e federal resolvam essa 

situação para que esses trabalhadores tenham direito ao crédito para desenvolver mais suas 

atividades rurais.  

DEPUTADO AVEILTN SOUZA (PSD) 

Parabenizou as polícias civil e militar do Pará por combater a violência em Marabá. Disse que os 

governos estadual e federal precisam definir suas competências para fazer a titulação definitiva 

de terras dos trabalhadores rurais em diversos municípios paraenses que há anos lutam por esse 

direito garante em lei. Por conta dessa situação, esses trabalhadores rurais ficam com restrição 

ao crédito governamental.  

DEPUTADA MARIA DO CARMO (PT) 

A parlamentar apresentou uma moção em que solicita a conclusão da PA 260 em Santarém. 

Disse que vai solicitar que as mulheres paraenses tenham o direito ao absorvente íntimo através 

de um projeto de lei que cria a política de universalização de absorvente nas cestas básica 

doadas no Pará. Esse projeto (se for aprovado) vai garantir dignidade às mulheres paraenses.  

Solicitou ao presidente da ALEPA, deputado Chicão, que o absorvente íntimo faça parte dos itens 

da cesta básica concedida aos seus servidores.  

DEPUTADO WESLEY TOMAZ (AVANTE) 

Mais uma vez insistiu que o Governo do Pará regularize os garimpos no Estado. Disse que boa 

parte dos municípios das regiões sul e sudeste têm vocação mineral como Itaituba que deixa de 

arrecadar impostos porque não são legalizados. Itaituba perdeu 20 milhões de reais por conta 

desta irregularização. Arrecadou somente 600 mil. Esses impostos poderiam ser usados em 

políticas públicas para desenvolver o Estado  


